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「これから」を大切に 

進路指導主任        

私事ですが、年間を通してスポーツ観戦をするのを楽しみにしています。２０２３年前半は何といっ

てもＷＢＣ（ワールドベースボールクラシック）での、大谷翔平選手の活躍が楽しみでした。手に汗握

るゲームばかりで、ドキドキしながら必死に日本代表を応援したものです。にわか野球ファンの私は、

何回かゲームを観戦していると全試合に出場し、４番の重責を担いながら力強くバットを振りチームに

貢献する吉田正尚選手を注目するようになりました。その後、吉田選手のトレーニングを支えた室伏広

治さん（スポーツ庁長官、陸上競技ハンマー投げ金メダリスト）の手記を読む機会がありました。吉田

選手は、２０１６年のプロ１年目から故障続きで１軍登録を抹消されていたそうです。そして、彼は自

分の状況を「何とかしたい」と願い、室伏さんにトレーニング方法を教えてほしいと手紙を書き、届け

たとのことでした。「少しでも自分の野球に活かしていきたい」「なんでも吸収したい」「少しでもうまく

なりたい」という彼の野球への気持ちの強さを感じると同時に、前向きな気持ちをもって行動すること

が現在の活躍に繋がっていると感じました。 

中学校３年間のなかで、進路選択・決定に向けて学んでいく過程が、この吉田選手の行動と通じるも

のがあると思いました。もちろん、中学生とプロの野球選手では考えるスケールは違いますが、目の前

に自分が乗り越えなければならないことがあるとき、立ち止まっているだけではなく、行動しようとす

る気持ちに中学生もプロも変わりはないと思います。中学校では、１年次から日々の学習、学級活動、

部活動、委員会活動などの場面で、あるいは校外の活動を通して、多様な考えに触れ、「好きなこと」や

「得意なこと」を見つけ出す努力をしていきます。そして、学びを深めていくために、進学先やその先

の自分の生き方を考えると思います。目指したいことのために目標を立ててみると、生徒の皆さんは自

分の歩みたい道が見えてくるかもしれません。また、その目標のために「今、自分にできること」を考

え、取り組んでいくことで自分自身を高めていくことに繋がると思います。その中で、うまくいかない

と感じることも少なからずあると思います。そんなときは、目の前にある学び、つまり、日々の授業を

大切にして、学びを積み重ねる大切さを皆さんに感じてほしいと思っています。 

 

今後、３年生は進路選択・決定に向けて本格的に検討に入る時期です。２年生は中学校生活の折り返

し地点、後期の学習をどう取り組んでいくかを考える時期です。それぞれの時期において、自分を振り

返って考え直していくことに遅いなんてことはありません。生徒の皆さんは、いま自分に必要なことは

何なのか、ぜひ考えてみてください。考えが変われば行動が変わります。ぜひ、自分の可能性を信じ、

未来に向けて行動してほしいと思います。 

                             （参考資料：文藝春秋９月号） 

 

＜保護者のみなさま＞ 

今年度から神奈川県公立高校入試制度が一部変更することを受け、生徒が客観的に現在の学習状況が把握でき

るよう「かながわ学力分析（模擬試験）」を１０／２８（土）に実施いたします。今後の学習を振り返る参考になればと

思います。結果返却は、３年生は１１月中、１・２年生は面談での返却を予定しています。 
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〈地域で活躍する並木っ子！〉 

 9 月 23 日(土)、本校吹奏楽部が小柴自然公園のオープン式

典に参加しました。当日は、ファンファーレを始めとし、式典を

盛り上げる演奏をし、練習の成果を発揮することができました。 

１０月２１日(土)には海の公園にて、金沢まつり～いきいき

フェスタ～が開催されました。当日は、金沢区のさまざまな企

業や公的機関、ボランティアの方々がそれぞれのブースで催し

物を企画しました。その中で、本校 1年生の     さんと 

     さんが「かなざわっ子ボランティア」として参加をしました。夏休み中から、金沢区内の

中学校のボランティア参加生徒たちと打合せをして、小さな子どもたちを楽しませるための企画を考え

ました。当日は、  さんは輪投げのコーナー、  さんはぬり絵のコーナーを担当し、たくさんの子

どもたちを楽しませていました。                (渉外担当教諭       ) 

            

＜合同体育祭に参加しました！＞ 

 10月 18日（水）、三ツ沢競技場で行われた横浜市個別支援学級合同体育祭に参加しました。今年度

は厳しい日差しの中での体育祭となりましたが、400M走、走り幅跳び、ボール投げ、50M走、

100M走、一人ひとりが全力で競技に取り組む姿が見ら

れました。 

 体育の授業の中でも、走り込みをしたり、自己ベスト

更新にむけて一人ひとりが工夫し、努力してきました。

三ッ沢競技場という大舞台の中で、緊張や、焦りなども

あり、顔がこわばり、がちがちな状態で競技に取り組む

生徒の姿もありました。そんな中でも競技が終わり、ほ

っとしたような笑顔を浮かべながら帰ってきた生徒たち

の姿をみて、大勢の人の中で自分の力を発揮しようとす

る姿勢は、みんなにとって大きな財産になったと思います。 

 今後も合同宿泊や合同学芸会など様々な行事がありますが、今回の経験を活かし、きらりと輝くみん

なの姿や成長を見守っていきたいと思います。「チーム個別級みんなでがんばるぞーー‼」 

                                 (4,5組担任       ) 

 

〈第 2回 学校運営協議会〉 

10月 19日（木）文化発表会当日に、本年度第 2回学校運営協議会を行いました。6名の学校運営協

議委員の方が参加されました。中学生の発想の豊かで楽しい俳句に感心されたり、見事なスローガンの

「無限大」の貼り絵に見入ったり、文化発表会実行委員の自主的な運営に頼もしいまなざしを向けたり

と、並木中学校を応援してくださっていることに感謝いたします。 

また、令和 8年度から全校で全員喫食を目指している中学校給食について、いくつかの課題を話題に

しながらも、運びやすさを工夫した容器や選べるご飯の量、そしておいしくなっているご飯やおかずな

どを実際に試食しました。 

その後、横浜市の推進している教育 DX の取組として、本校でも AI ドリルの導入を検討しているこ
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とをお知らせしました。次回第 3回学校運営協議会では、実際に端末で「AIドリルの体験ができたら」

という前向きなお話もあり、和やかに貴重な時間の締めくくりとなりました。    

～学校運営協議会委員の皆さま～ 

    会 長   石井 克己 様 (金沢シーサイドタウン連合自治会 副会長) 

     副会長   山本 淳子 様 (金沢シーサイドタウン地区社協事務局長) 

    学校・地域コーディネーター  竹中 治子 様 (本校元 PTA会長 現富岡東中 PTA会長) 

      地域代表  早川 和子 様 (主任児童委員)  細川 由紀 様 (主任児童委員) 

      地域代表  小山 恭弘 様 (元金沢警察少年補導員)  三浦  正  様 (元民生児童委員 学識経験者) 

保護者代表 松下 顕文 様 (本校 PTA会長) 

 

 〈個性が輝く文化発表会〉 

１０月１９日（木）に文化発表会【演示の部】が行われました。今年度のスローガンは「無限大～最

少で最強の輝き～」です。このスローガンは、５月に行われた体育祭のスローガンに込められた想いを

引き継ぎ、さらに一人ひとりが輝けるような活動にしようという想いが込められています。このスロー

ガンを掲げ、実行委員は「どうやったら一人ひとりの個性が輝ける時間になるか」を考えました。開会

式から閉会式まで、すべてのプログラムで各団体ごと、工夫を凝らした発表となり生徒たちの個性が輝

く瞬間をたくさん見ることができました。今回の文化発表会は、生徒のみなさんが学年の一員として、

また、並木中学校の一員として関わり創ったものです。今回の行事を通して得たもの、今後に活かして

いってほしいと思います。            （文化行事実行委員担当教諭       ） 

 

○３年生の劇では演目を決めることから始まった文化発表会の活動。日々、決める事柄も増えてい

く中で、実行委員と脚本係でいろいろなことを考え、よりよいものにするために話し合いを重ねてき

ました。特に頑張ったことは、スタッフの人達への指示を一人ひとりの状況を見て、状況を判断した

り、今後の予定を踏まえて次にやるべきことを考えたりしたことです。劇はみんなで一緒に全力で挑

んでいけたので、とても楽しく、良い思い出になりました。また、委員会活動では「もっと自信をつ

けて、ハキハキと話せればよかった」。という反省はありますが、自分から前に出て発言するという行

動力や、周りを見て行動する力、先を見通す力が身についたと思います。これらの力を日々の計画を

立てていくときや授業での取組など多くの場面で活かし、磨いていきたいと思います。 

                                                （３年文化行事実行委員     ） 

○僕が実行委員として頑張ったことは、文化発表会での開会式のダンスです。放課後に一生懸命、

練習をしました。本番では緊張しましたが、練習通りに踊ることができて、安心しました。 

また、学年の劇では脚本を書きました。夏休み中も何度も集まり、完成させるのに苦労しました。

特にトラブルもなく、無事に終わることができて、良かったです。そして、僕がこの文化発表会で学

んだことは、仲間の大切さです。１つのものをつくることは大変でした。しかし、協力し合う仲間が

いたので、この文化発表会を成功させることができました。  （２年文化行事実行委員     ） 

 

○文化発表会に向けて頑張ったことは、文化行事実行委員会のメンバーで何をするのかを考えて意

見を出したり、ダンスの練習やポンポンを作ったりしたことです。特に、文化発表会の OPで踊ったダ

ンスは、練習しているときは全然間違えなかったけど、本番になると、緊張して間違えないか不安で

したが、踊りきれて良かったと思いました。１年生全体でも、今まで練習してきたことが活かせて良

かったと思いました。                  （１年文化行事実行委員     ） 
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開会式                 １年 もも太郎 

 

 

２年 大きなカブ 

４．５組 トーンチャイム 

  

３年 YELLOW STORY３ 

                          吹奏楽部 

  

 

  

 

☆ 11 月の予定 ☆ 

日 曜 予　　定　 日 曜 予　　定　

1 水 区個別合同宿泊＠愛川　評議会 17 金 後期中間試験(3年のみ)

3年弁護士授業　昼休み:柔道着販売 ④3年受検(験)用写真撮影

2 木 ⑤全校集会/生徒集会　　　SC

3 金 文化の日　かもめ祭り＠ログハウス 18 土
4 土 19 日
5 日 20 月
6 月 21 火 完全下校　14:25

7 火 完全下校　13:10 22 水 完全下校　13:20

8 水 ⑥1,2年生スケアードストレイト 23 木 勤労感謝の日

9 木 ⑥紫陽花学園2年生　草刈り 24 金 完全下校　14:20　　SC

10 金 ⑥学習相談　　　　SC 25 土
11 土 26 日
12 日 　　　　　　　部活動なし 27 月 区非行・被害防止サミット

13 月 ⑥学習相談　完全下校15時半 28 火
14 火 ⑥学習相談　完全下校15時半 29 水 評議会　選挙管理委員会

15 水 後期中間試験　完全下校12:00 30 木 2年職場体験学習　

16 木 後期中間試験　完全下校12:10 SC…スクールカウンセラー下校完了17時
 


